



KHD-Vorstand mit Obmann Feldner (ganz links) am Grab

Mitglieder des Heimatdienstes gedachten am Grab des Abwehrkämpfers und späteren Geschäftsführers des historischen Heimatdienstes, **Hans Steinacher**. KHD-Obmann **Josef Feldner**: „Die Verdienste Steinachers im Abwehrkampf sind unvergessen. Und er hatte als Geschäftsführer des historischen Heimatdienstes großen Anteil an der siegreichen Volksabstimmung.“ Kritiker hingegen sehen Steinacher weniger als Kämpfer für Kärnten denn als einen für das Deutschland. Überdies gab es das erste gemeinsame Opfergedenken an Gefallene beider Seiten.

➤ 10. Oktober: KHD am Grab Steinachers

24 | Kärnten

Kleine Zeitung
Samstag, 7. Oktober 2017



Gemeines Gedenken am Grab von Hans Steinacher FRITZ/KHD

Stille Erinnerung an Abwehrkämpfer

Mitglieder des Vorstands des Heimatdienstes versammelten sich am Grab von **Hans Steinacher**. KHD-Obmann **Josef Feldner** hob die Verdienste Steinachers an der Kärntner Volksabstimmung hervor. Am Gedenken nahm auch die Tochter Steinachers, **Ute Stuchetz**, teil. Gestern gab es als gelebte Versöhnung ein gemeinsames österreichisch-slowenisches Gedenken an die Gefallenen auf beiden Seiten.